

L'histoire retiendra que Jean Quiquampoix a permis ce lundi 1^{er} août 2021 à l'équipe de France olympique de remporter sa sixième médaille d'Or. Le Français était l'un des favoris de cette discipline du tir au pistolet rapide à 25 mètres et le pensionnaire du Club de tir d'Antibes a assumé son statut avec autorité du haut de ses vingt cinq ans. Après un début de finale timide, il a ensuite déroulé pour devancer ses adversaires, le Cubain Leuris Pupo, médaille d'argent, et le Chinois, Yuehong Li, médaille de bronze, avec en prime le record olympique égalé avec un score de 34 sur 40.

« Ça fait cinq ans que je travaille dur pour venir chercher cette médaille d'or, a expliqué le nouveau champion olympique au micro de France Télévisions. Ça a vraiment été un soulagement et une satisfaction d'avoir gagné l'or. Je suis extrêmement heureux d'avoir remporté ma médaille de cette manière. On pourrait croire que c'est facile, que ça s'est déroulé comme sur des roulettes, mais c'était vraiment très dur émotionnellement. C'était vraiment dur de rester concentré, de ne rien lâcher sur chaque balle, sur chaque dixième de seconde, pour faire mouche sur chaque impact. À force d'avoir fait des finales et d'avoir travaillé, j'ai réussi aujourd'hui. »

Immense tristesse pour Samir Aït-Said

Trois heures après l'exploit de Quiquampoix, la ville d'Antibes aurait pu vivre une journée historique avec une nouvelle médaille de l'un de ses représentants, Samir Aït-Said, membre du club antibois de gymnastique. Malheureusement, celui qui était le porte-drapeau de l'équipe de France lors de la cérémonie d'ouverture a terminé à la pire des places aux Jeux Olympiques, au pied du podium, à la quatrième place du concours des anneaux. Celui qui avait touché le monde entier après sa terrible blessure à Rio a réalisé une prestation satisfaisante avec une note de 14,900 mais cela n'a pas suffi pour devance le Chinois Yang Liu, médaille d'Or, son compatriote Hao You, médaille d'argent et le Grec Petrounias, médaille de bronze. Au micro de France TV, au bord des larmes, il expliquait avoir été légèrement blessé au biceps il y a trois jours.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)